

TOGETHER, WE BUILD Better Futures.

JOIN SEAC!

Special Education Advisory Committee (SEAC)
Western Québec School Board

WHAT IS SEAC?

SEAC is an advisory committee mandated by the Education Act which includes parents (holding the majority of positions), and representatives from the associations of teachers, support staff, professionals and administrators. The committee provides recommendations to help improve services for students with Ministry Exceptionalities, disabilities and learning or social adaptive difficulties.

- ✓ Advises the School Board on policies, programs, and services for students with exceptionalities
- ✓ Recommends changes to policies and practices to better meet student needs
- ✓ Provides input on the annual budget and resource allocation (RAC) to support students with exceptionalities
- ✓ May advise on the implementation of a student's IEP
- ✓ Brings a parent perspective to ensure equity, accessibility and inclusion are at the forefront of decision-making

TOGETHER, WE CAN Create Schools Where

★ INTERESTED?

Ask your student's principal for more information.




When parents speak up, students benefit.

Be part of the change.

WHY JOIN SEAC?

- ✓ **INFLUENCE DECISIONS**
Advise the School Board on policies, programs & funding that impact students.
- ✓ **SHARE REAL-WORLD INSIGHT**
Provide valuable feedback from families who live it every day.
- ✓ **CHAMPION INCLUSION & EQUITY**
Help create environments where every student can thrive.
- ✓ **BUILD CONNECTIONS**
Collaborate with other dedicated parents and community partners.
- ✓ **MAKE LASTING CHANGE**
Your voice helps shape better outcomes for students across WQSB.

TOGETHER, WE CAN Create Schools Where

★ INTERESTED?

Find more information on the WQSB website.

ENSEMBLE, NOUS BÂTISSONS de meilleurs avens.

QU'EST-CE QUE LE CCSEHDAA?

Le CCSEHDAA est un comité consultatif mandaté par la Loi sur l'instruction publique. Il comprend des parents (détenant la majorité des sièges) ainsi que des représentants des associations d'enseignants, du personnel de soutien, des professionnelles et des administrateurs. Le comité formule des recommandations visant à améliorer les services offerts aux élèves ayant des limitations ministérielles, des handicaps ainsi que des difficultés d'adaptation ou d'apprentissage.

- ✓ **Conseille** le conseil des commissaires sur les politiques, programmes et services pour les élèves HDAA
- ✓ **Recommande** des changements aux politiques et aux pratiques pour mieux répondre aux besoins des élèves
- ✓ **Donne son avis** sur le budget annuel et l'allocation des ressources (AR) pour soutenir les élèves HDAA
- ✓ **Peut donner son avis** sur la mise en œuvre du plan d'intervention d'un élève
- ✓ **Apporte** la perspective des parents pour favoriser l'équité, l'accessibilité et l'inclusion dans toutes les décisions.



ENSEMBLE, NOUS POUVONS Créer des écoles où chaque élève s'épanouit.

★ INTÉRESSÉ(E)?

Parlez à la direction de l'école de votre enfant pour en savoir plus.




Quand les parents prennent la parole, les élèves en bénéficient.

Faites partie du changement.

POURQUOI SE JOINDRE?

- ✓ **INFLUENCER LES DÉCISIONS**
Conseiller le conseil des commissaires sur les politiques, programmes et financement qui ont un impact sur les élèves.
- ✓ **PARTAGER DES CONSTATS CONCRETS**
Fournir des rétroactions précieuses de la part des familles qui vivent la réalité au quotidien.
- ✓ **PROMOUVOIR L'INCLUSION ET L'ÉQUITÉ**
Contribuer à créer des environnements où chaque élève peut s'épanouir.
- ✓ **CRÉER DES LIENS**
Collaborer avec d'autres parents engagés et des partenaires communautaires.
- ✓ **FAIRE UNE DIFFÉRENCE DURABLE**
Votre voix aide à façonner de meilleurs résultats pour les élèves partout à la CSWQ.

ENSEMBLE, NOUS POUVONS Créer des écoles où chaque élève s'épanouit.

★ INTÉRESSÉ(E)?

Parlez à la direction de l'école de votre enfant pour en savoir plus.